

# L'Echo des Egouts

Journal apériodique et gratuit de la PATRIA  
TOLOSANA

Aimablement proposé par le clan Nosfératu

Tout d'abord, nous tenons à nous excuser pour l'intrusion forcée ~~de cette salope~~ de Laura dans le dernier édito de notre, que dis-je, de votre fanzine.

En effet, « L'Echo des Egouts <sup>N</sup> » (marque déposée par nos soins, nous les Nosfératu, car nous aussi nous le valons bien) est un fanzine créé par les Nosfératu, et si nous avons accueilli Laura c'est seulement parce que l'on squatte son P.C et qu'elle fait la cuisine. Mais, j'entends déjà parmi vous des voix me taxant de machisme. Pour couper court à ces allégations infondées et même pas vraies (j'ai jamais dit du mal des gonzesses), je vous informe que je possède deux tortues femelles (Gertrude et Aglaë) que j'aime beaucoup et pourtant elles sont bonnes à rien. Quant à ceux qui s'offusquent (ah, ah, humour !!) de mes propos sur les Tremere, j'en suis le premier surpris, mais bon il faut bien que quelqu'un dise tout haut ce que je pense tout bas ! D'ailleurs, les Tremere sont à la Camarilla ce que les 2be3 sont à la musique.

Bref, pour en revenir à la fâcheuse intrusion de Laura dans l'édito précédent, sachez que cet incident ne se reproduira plus.

Bonne lecture à tous, bon jeu, et n'oubliez pas de faire parvenir vos réactions, suggestions, articles, chèques, tickets restos, à Gabi qui transmettra à son banquier ou à sa poubelle, c'est selon...



Philippe, le Primogène Nosfératu, dévoile tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur la cité de Toulouse sans avoir jamais osé le demander. Toutes ces révélations, et même plus, en page 4 ! ! ! !

**Le résumé des épisodes précédents par Éloïk (en jeu) :**

Suite à de viles dénonciations ayant obligé notre bien-aimée Comtesse à intervenir, Monsieur Vautrin s'est vu temporairement démettre de ses fonctions de quæsitor en chef pour une durée indéterminée. Je me trouve donc dans l'obligation d'assurer l'intérim : pour tout renseignement concernant la sécurité de la Patria Tolosana vous êtes donc prié de m'en référer personnellement.

Le « Boucher » a encore frappé ! Cela devient inadmissible ! Bougez-vous bande de marmottes-garous !

Nos anciens ont enfin décidé de compléter le Conseil : ont donc été élu à la charge de Primogène Gaël pour le clan Gangrel, Angus pour le clan Brujah, le Mandarin pour le clan Malkavian. Pendant ce temps les néonates se virent confrontés à une invasion de l'Elyseum par les Séthites. Après avoir habilement soutiré des informations à leur chef, et malgré l'intervention mal venue d'un certain Laurent du clan Malkavian qui a tenté de pactiser avec l'ennemi, nous les avons livré à nos Anciens qui se sont chargés de leur sort.

**Les nouvelles du Coin (en jeu) :**

Il paraîtrait d'après certaines rumeurs que le Légat aurait réussi à accéder à la charge de Primogène de son clan. Étonnant non ?

Le malheur s'abat une nouvelle fois sur le clan Ventru. M<sup>f</sup> de S<sup>t</sup> Lys, après avoir été destitué du Directoire, se voit mis à la retraite par ses frères. Il a même perdu son statut d'Ancien et n'est donc plus qu'Ancillae.

Notre Famille a été profondément choquée : des tracts Anarchs obscènes et des graffitis injurieux envers notre « bien-aimée » Comtesse ont récemment inondé la Praxis. Forte récompense pour tous renseignements utiles (voir les Nosfé.)

### **Nouvelle pas fraîche (en jeu) :**

Nous tenons, de source sûre, les responsables des précédentes vagues de sécheresse qui ont touché le Tarn.

En effet, le conseil Régional de Midi-Pyrénées est à la botte des Ventrues. Cela semble déranger certains Tremere qui ont donc « influencé » le climat.

### **La sale blague à Gabi :**

Vous savez que le printemps est arrivé avec son cortège de puces, tiques, et autres parasites ? Alors pour être plus tranquille, mon Gangrel, je l'aime, je le vaccine ! ! !

### **Le CD du mois :**

Réjouissez-vous Maîtres de Jeu pour Dark Ages, vous allez enfin avoir un CD d'ambiance « différent ». Sopor Aeternus & The Ensemble of Shadows, association contre nature de français et d'autrichiens, ont composé le somptueux Todeswunsch, alliage subtil entre le gothique dépressif et le médiéval enjoué. Ce CD gentiment glauque vous permettra de balader vos joueurs d'ambiance de fête villageoise en excursion

souterraine tout en croisant le Diable et son instrument démoniaque.

**L'expo du mois :**

Le 8 Mai le musée St Raymond va enfin rouvrir ses portes, il sera principalement consacré à l'antiquité de la Cité Toulousaine.

 La vérité n'apparaîtra qu'à ceux qui   
ont Auspex 6.

Philippe  
Philippe

Ont participé à ce numéro : Laura (Tremere),  
Gabriel (Nosfératu), Rousseau (Nosfératu), Éloïk  
(Gangrel)